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 Je ne m’étalerai pas sur cette année qui vient de 
se terminer. Je dresse dans mes voeux une petite 
rétrospective quelque peu morose.
  Comme d’habitude je veux regarder devant, on 
ne change pas le passé ! Tirons les leçons et 
cherchons à faire mieux, être meilleur pour le 
bien de tous. C’est pourquoi avec l’équipe muni-
cipale, nous continuerons à nous investir pour 
améliorer le quotidien de nos concitoyens, du 
moins pour ce que nous maîtrisons encore. Ce 
sont pour les générations futures que nous 
œuvrons aujourd’hui.
  Vous découvrirez dans ce journal de début 
d’année, les voeux des diverses associations du 
village, on y retrouve une volonté de bien-
veillance, de partage et le désir de donner à 
chaque Adéenne et Adéen la possibilité de 
s’exprimer peu importe l’âge, que ce soit sur un 
plan culturel, sportif ou ludique.

       Prenez soin de vous et... au prochain journal. www.mairie-ade.frVisitez notre site

Jean-Marc BOYA
Maire d’Adé

Octobre rose   
Adéennes toujours au rendez-vous...

11 novembre...
pas d’âge pour se souvenir

Noël est passé
avec ses cadeaux



Les Voeux du Maire
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  Les voeux sont l’occasion de bien commencer 
l’année et d’en espérer une meilleure que la 
précédente.
  Je crois que 2024 ne pourra pas être pire que 2023, 
car si on regarde ce qui s’est passé ce n’est pas 
terrible. Elle avait pourtant très bien commencé avec 
ma prise de retraite officielle le 1er janvier 2023, mais 
après... nous avons eu les retombées économiques 
de la guerre en Ukraine qui n’est toujours pas termi-
née.
- Réforme des retraites à partir de janvier, pour abou-
tir en avril à une réforme adoptée aux forceps par un 
49.3.
- Séisme le plus meurtrier de ces 100 dernières 
années en Turquie et en Syrie 56 000 morts le 5 
février.
- Couronnement du roi Charles III le 6 mai.
- Incendies au Canada, New York asphyxiée par la 
fumée le 6 juin.
- Rébellion du groupe Wagner le 23 juin, Evgueni 
Prigojine et 25 000 militaires marchent sur Moscou. 
Après avoir fait volte-face, il périra dans un accident 
d’avion 2 mois plus tard?
- Émeutes urbaines après la mort de Nahel le 27 juin 
730 millions d’euros de dégâts.
- Mystère autour de la disparition d’Emile le 8 juillet.
- Tremblement de terre au Maroc, 3 000 morts, 5 600 
blessés le 8 septembre.
- Marseille accueille le Pape François les 23 et 24 
septembre.
- Attaque sanglante du Hamas en Israël le 7 octobre.
- Meurtre d’un professeur à Arras par un radicalisé, le 
13 octobre.
- L’escroquerie de l’année : quart de finale coupe du 
monde de rugby France 28 / Afrique du sud 29, le 13 
octobre.
- Thomas tué lors d’un bal de village le 18 novembre.

 Dans notre commune nous avons vécu 
quelques moments moins morbides, surtout au 
niveau communal... quoique :
- Vol du camion communal à la mairie en février
- Magnifique feu de la St-Jean sous des trombes 
d’eau. Véritable tour de force du comité des fêtes, le 
17 juin.
- Succès total pour les animations : concours de 
belote, lotos, soirées théâtrales et spectacles, festi-
val des Exquis-mots, carnaval, chasse aux oeufs, 
repas, customs, fête locale, Octobre Rose, Téléthon, 
Père Noël et toutes les animations hebdomadaires 
de A.D.E pour tous, du plus petit aux plus grands, 
avec les lectures de contes et l’atelier théâtre « les 
petits exquis mots » en passant par l’atelier d’écriture 
et celui d’art floral, les jeux de société et les loisirs 
créatifs, les cours d’occitan et le théâtre pour les 
grands et la gym, Adécole, la pétanque, le rugby et la 
chasse.

  Un grand merci à toutes ces associations que la 
mairie soutient et qui le méritent bien. Elles 
animent toute l’année notre commune bénévole-
ment et nous amènent ces moments de convivia-
lité, de rires et de joie qui nous font oublier pour 
quelques instants ce monde fou autour de nous. 
C’est une lueur d’espoir et l’espérance d’un 
monde meilleur.
  Je n’oublie pas ceux qui nous ont quitté cette année 
et je souhaite un prompt rétablissement à tous ceux 
qui sont malades, je veux également souhaiter la 
bienvenue aux nouveaux Adéens.

  Pour 2024 plusieurs projets :
• Création à la salle des fêtes d’un local rangement et 
remise en état de l’entrée.
• Implantation d’une cuve incendie rue des Arpens.
• Travaux de voirie et rénovation du réseau d’eau 
potable rue du stade et rue du Councat.
• Réfection de deux ponts ciblés par le CEREMA 
(centre d’étude sur les risques l’environnement la 
mobilité et l’aménagement) comme étant un risque 
majeur.
• Puis toujours, nous chercherons à embellir le 
village.
  Je veux aussi remercier notre agent ONF Samuel 
Durand qui change de secteur, mais qui a demandé 
à garder Adé, demande accordée; Nous le remer-
cions pour sa fidélité et son travail. Tous les Adéens 
sont ravis.
  Nous sommes également sur un autre projet 
concernant les énergies renouvelables et plus préci-
sément le solaire, mais à ce jour nous en sommes au 
stade des études et ce sera long, même si nous 
avons inscrit certaines zones du village en ZAER         
( zones d'accélération des énergies renouvelables ).
   Important cette année, même si de moins en moins 
de gens se sentent concernés, il est important de 
voter. C’est un devoir, les élections Européennes 
auront lieu le 9 juin.

« J’aurai voulu écrire un texte de voeux original, mais 
mon coeur m’a rappelé que l’amour vrai ne réside 
pas dans les mots. Le véritable amour est celui qui se 
vit chaque jour. Je vous souhaite une bonne année 
2024, remplie de joie et de santé et que nous puis-
sions la traverser ensemble dans le partage et le 
respect mutuel.»
Meilleurs voeux à tous et à tous ceux qui 
comptent pour vous.

           Jean-Marc Boya



  Sujet d’actualité depuis 60 ans, le contournement d’Adé 
va enfin se réaliser ! 
  Les dernières études sont prévues pour cette année 
avec un redémarrage des travaux en 2025.         Le 
Préfet de région a débloqué 1 million d’euros, pour cela 
en fin d’année. Les contacts avec la DREAL et les bureaux 
d’études se font plus réguliers, même si à ce jour, nous 
n’avons pas de date précise. Parmi ces études on trouve 
les mesures de compensation des zones humides et 
boisées, c’est à ce titre que plusieurs propriétaires de 
terrains identifiés comme intéressants ont été reçus en 
mairie et des accords établis. C’est dans le cadre de cette 
étude environnementale confiée au cabinet PARSAN 
qu’un champignon très rare et classé vulnérable dans la 
liste rouge régionale et protégé en Europe a été observé !   

  Il s’agit de l’hydne hérisson ( héricium érinaceus ). Ce 
champignon est indicateur de forêts anciennes, il est 
également utilisé par les chinois depuis des siècles en 
médecine, il agit sur les troubles dépressifs, améliore les 
fonctions cognitives (concentration, mémoire, attention, 
apprentissage…), soulage les troubles digestifs et intesti-
naux, stimule le système immunitaire et est potentielle-
ment anti-cancer. Il se consomme essentiellement en 
gélules mais aussi en poudre avec un goût qui peut faire 
peur (entre le homard et l’aubergine). C’est un aliment 
courant de la cuisine chinoise et japonaise, séché et 
coupé en lamelles, puis incorporé dans des soupes.
Ne le cueillez pas c’est interdit, mais vous en trouverez 
facilement sur internet sous toutes ses formes car il se 
cultive.

Point TravauxPoint Travaux

2x2 voies: déviation, études et surprise
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dans nos forêt

l’hydne hérisson
dans nos forêt

Indicatrice de veille forêt, 
certains mycologues en font 

une espèce à protéger.
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   Mise en place d'une cuve incendie de 60m3 rue des Arpens.
   Au printemps, réfection de la rue des Coumettes jusqu'au Soum de Cantet, puis du chemin de 
la Lande jusqu'aux chênes de la Buse.
   Travaux de peinture dans la salle multi-associations.
   Réalisation d'un bardage bois sur le bungalow du stade pour devenir la future infirmerie.
   Une extension de la salle des fêtes va être réalisée, afin de mieux ranger les tables et chaises 
pour libérer l'espace cuisine et rangement.
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 Pour les personnes n’ayant pas l’espace suffisant 
pour pratiquer le compostage à domicile, le 
SYMAT développe également des sites de com-
postage collectifs en quartier ou en résidence. Si 
vous êtes motivé pour être référent d’un site de 
compostage collectif, vous pouvez contacter le 
SYMAT à prevention@symat.fr pour que leurs 
équipes étudient les possibilités d’implantation.

LES BIODÉCHETS

 Les biodéchets (déchets de cuisine) 
représentent encore 30 % de nos ordures 
ménagères.
 Leur transport et leur traitement au milieu 
de l’ordure ménagère a bien évidement un 
coût non négligeable, ce qui est regret-
table puisque les biodéchets sont de 
véritables ressources pour produire un 
engrais naturel.
  À partir du 1er janvier 2024, la loi AGEC 
impose aux collecteurs ( donc au SYMAT 
sur votre commune ) de proposer aux 
habitants une solution de tri à la source 
des biodéchets (déchets alimentaires 
fermentescibles et végétaux).
  Depuis de nombreuses années déjà, le 
SYMAT encourage au compostage indivi-
duel qui peut se pratiquer facilement en 
tas ou dans un composteur de jardin.
Tous les lundis après-midi, le SYMAT 
vend des composteurs à tarif réduit ( 10 € 
pour la version en plastique, 12 € pour 
celui en bois ) dans ses trois accueils, à 
Bours, Lourdes et Bagnères-de-Bigorre.



                     L’ association GYM VIV ADÉ
                   vous adresse

                 ses meilleurs voeux
                    pour cette année 2024.

Vous pouvez nous rejoindre pour bouger,
pour passer de bons moments dans une 

ambiance conviviale.
Renseignements auprès de Mauricette CALVO

ou Carmen COUFITTE
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● Cours de théâtre enfants.  
 Yves Huet anime ces cours de théâtre 
hebdomadaires. 
Lieu : salle des Fêtes. 
Jour et horaires : le jeudi à 16h45 puis à 17h 45.
● Lecture de contes jeunes enfants.   
 Lectures mensuelles le samedi de 11h à 12h
pour les jeunes enfants accompagnés.
Possibilité d’emprunter des livres.

● Théâtre : troupe des Exquis Mots.    
 Les répétitions ont lieu tous les jeudis soirs, 
de 20h30 à 22h30,  à la salle des Fêtes d’Adé  
(ou la salle culturelle du bas).
● Loisirs créatifs. 
 Cet atelier fonctionne régulièrement à raison 
d’une fois par semaine. Échanges et réalisations 
manuelles sont au programme le mardi de 16h 
à 18h30, salle culturelle.
● Atelier d’écriture :   
Lieu : Salle culturelle d’Adé (du bas) le 
samedi de 10h à 12h.  
Fréquence : une séance tous les deux mois.

● Jeux de société.
 Tous les jeudis, de 14h à 17h,  atelier de jeux de 
société, de cartes, de jeux de lettres. 
Lieu : salle culturelle (du haut).
● Atelier d’art floral :
 Cette activité se déroule l’après-midi du 1er 
dimanche de chaque mois. 
Ces cours sont animés par Véronique DUPIRE.
● Cours d’Occitan.
 Depuis la rentrée 2023 nous organisons à Adé, avec 
l’Association Parlem, association départementale, un 
cours de langue occitane d’une heure / semaine.   

  L’association et les parents d’élèves vous adressent leurs meilleurs voeux pour cette 
nouvelle année.
   Le 31 octobre les enfants ont fêté HALLOWEEN dans les rues du village. Nous remercions les 
habitants pour leur accueil et leur distribution généreuse en bonbons et friandises.
  La vente de chocolats de Noël en fin d’année nous aide à soutenir les futurs projets de l’école, 
merci pour votre participation.
L’association ADECOLE vous donne rendez-vous pour son loto le 23 mars 2024. 
Si vous avez des lots à offrir pour cette occasion, n’hésitez pas à contacter Christophe au 
06.09.76.31.52.

● Atelier de pratiques artistiques. 
 Dès le 1er mars nous mettons en place un atelier 
d’arts plastiques (dessin, pastel, aquarelle) à raison 
d’une séance par semaine : le vendredi de 15h à 17h.
Il sera animé par Monsieur Falgas.   

NOUVEAU

Si vous êtes intéressés vous pouvez contacter :
Béatrice au 06 32 21 43 39 
ou bea.duclos@orange.fr

Pour les enfants

Pour les adultes



LE COMITÉ DES FÊTES SOUHAITE AUX ADEENNES ET ADEENS,
UNE EXCELLENTE ANNÉE 2024.

  Que cette nouvelle année vous apporte la santé, et qu’elle soit riche de 
bonheur et de partage pour tous.
 L'année 2023 nous a permis de réaliser les manifestations prévues , et le bilan 
très positif sera exposé à notre assemblée générale du samedi 27 janvier 2024.
 Pour 2024 , le comité prévoit encore des rendez-vous festifs et conviviaux :
 ●  1 MARS : Concours de belote à la salle des fêtes
 ●  1 AVRIL : Chasse aux oeufs pour les enfants , suivie du repas du lundi de 
Pâques à la salle des fêtes.
 ●  22 JUIN : Feu de la Saint Jean avec soirée moules/frites au stade.
 ●  2-3-4 AOÛT : Fête patronale de la Saint-Hypolite.

Nous ne manquerons pas de vous communiquer plus de détails sur les manifestations 
prévues très prochainement.
Les rendez-vous sont pris , nous espérons vous y voir nombreux.

COMITÉ DES FÊTES
D’ADÉ

 Tout d'abord, l'Amicale des Joueurs de l'U.S. Adé vous souhaite, à 
toutes et à tous, ses meilleurs voeux pour cette nouvelle année 2024. 
Nous espérons que votre envie de nous supporter ne fera qu'augmenter !

 Petit retour sur le repas Couscous du mois de novembre, où vous étiez au rendez vous, pour déguster 
un super repas concocté par notre ancien joueur Alain Guemeche, sa femme Laurence. Mention spéciale 
pour Marie, la fille cadette, qui dirigea le service du repas d'un aplomb sans faille pour recadrer certains 
joueurs qui ne devaient sûrement pas servir assez vite ! 
Grâce à tous ses acteurs, y compris vous, supporters de près ou de loin, cette soirée fût un succès et on 
vous en remercie.
  Nos prochaines échéances arrivent à grand pas, notamment le premier Bal d'Hiver de l'Amicale, 
qui se déroulera le samedi 24 février. Nous comptons sur la présence des jeunes du canton qui 
nous ont sollicités pour remettre en place cet événement festif. Nous avons également prévu une 
soirée à la salle des fêtes le samedi 10 mars, le repas restant encore à définir, nous vous invitons 
éventuellement à nous communiquer vos envies.
En attendant, comme d'habitude, nous vous attendons nombreux sur le bord du terrain ! A bientôt !
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L'U.S. Adé souhaite une bonne année à tous les citoyens adéens.
  Nous avons terminé l'année par la traditionnelle venue du Père Noël.
 Lors de cette soirée, pas moins de 150 personnes avaient répondu présentes à cette 
invitation.
  En ce début d'année, le championnat a repris dès le 07 janvier pour les seniors garçons. 
Les effectifs aux entraînements sont au rendez-vous. Il faut maintenant concrétiser sur le 
terrain et ramener des victoires pour espérer figurer dans les premières places du classe-
ment.
 Les seniors filles continuent leur apprentissage. Le prochain match est le 28 janvier. 
N'hésitez pas à venir les encourager.
Le prochain loto est le 9 février.
Merci aux sponsors de la commune pour leur soutien financier : 
Entreprise Toffalori, Entreprise Poncé, Épicerie Poutou, Restaurant Lo Vetere, Entreprise 
Sogep, Garage Barraqué
Si d'autres entreprises souhaitent nous aider n'hésitez pas !

Des futures championnes à encourager

AJUSAAJUSA
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  La saison 2023-2024 a démarré sur les 
chapeaux de roues début septembre, en 
même temps que la Coupe du Monde de 
Rugby qui se déroulait en France.
  Les effectifs se sont renforcés dans toutes 
les catégories, de 3 à 14 ans pour les 
garçons et 15 ans pour les filles, portant 
notre effectif total à 130 joueuses et joueurs 
auxquels s’ajoutent les 21 joueuses 
cadettes de l’Entente Lourdes, Adé et Ibos 
appelée Las Orsas Pays de Lourdes.
  Les événements incontournables qui nous 
ont rassemblés ce début de saison sont 
nombreux, à commencer par le match 
amical de TOP 14 entre l’Aviron Bayonnais 
et le Section Paloise à Lourdes.
Nous avons décidé de partager la bourriche 
de cette rencontre avec la «Sapaudia», 
association qui a pour but de sensibiliser au 
don de moelle osseuse. Cette initiative est 
étroitement liée au combat contre le cancer 
que Mahé QUESSETTE, joueur minime de 
l’école de rugby, a courageusement mené.
Mahé, qui a d’ailleurs été très actif ce 
jour-là pour notre plus grand plaisir, en don-
nant le coup d’envoi de la rencontre et en 
effectuant le tirage au sort la bourriche à la 
mi-temps.

   Les commémorations du 11 novembre 
aux cérémonies de la ville, la collaboration 
au maxi Loto, les bourriches du dimanche 
et les immersions dans les clubs de 
Lourdes et d’Ade sont autant de manifesta-
tions qui nous rassemblent et nous tiennent 
à cœur. 
   Les formations fédérales et de secou-
risme sont monnaie courante dans notre 
école de rugby labélisée FFR. En 
novembre 2023, le trophée « Lauréat École 
de Rugby 2023 » nous a été décerné par la 
Dépêche de Midi et le Comité Départemen-
tal de Rugby des Hautes-Pyrénées dépar-
tementale lors de la soirée des trophées 
rugby amateur. Preuve de la qualité de la 
formation apportée à nos jeunes licen-
ciés du F.C. Lourdes Rugby et de l’U.S. 
Adéenne.
  À l’occasion du traditionnel goûter de 
Noël, qui a eu lieu le samedi 16 décembre 
au Stade Antoine Béguère à Lourdes, tous 
les enfants se sont vus offrir par le Père 
Noël en personne une gourde et un bonnet 
aux couleurs de l’école de rugby. Un 
moment très apprécié par les petits et les 
grands sous un beau soleil d’hiver.
  En cette mi-saison, le bilan des éducateurs 
est très satisfaisant quant à l’évolution de 
nos jeunes pousses sur les terrains du 
département. Maintenant place à la phase 
2 qui devrait nous voir évoluer contre les 
clubs du 32 et du 31 afin de changer les 
oppositions.
  Nul doute que nos petits s’adapterons.

Commémoration du 11 novembre
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LE PAYS DE LOURDES
LAURÉAT DES ÉCOLES DE RUGBY 2023  
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  La forêt communale d’Adé est gérée en futaie 
régulière et, ce mode de sylviculture change 
progressivement le faciès de la forêt dans le 
temps.
   Le forestier raisonne sur un temps relative-
ment long pour conduire les parcelles, les 
travailler afin d’obtenir des arbres adultes qu’il 
faudra à un instant de la vie du peuplement 
renouveler.
   La forêt d’Adé est principalement constituée de 
chêne notamment sur le canton de « Bois 
devant », et sur ce massif les parcelles 9 ( face 
à la cabane des chasseurs ) et 15 ( sur la lande) 
sont au stade où il est nécessaire de renouveler 
ces peuplements adultes.
   Ce renouvellement à débuté il y a déjà une 
dizaine d’années. Vous avez certainement 
remarqué des «chemins» gyrobroyés dans les 
parcelles ; ce sont des cloisonnements 
permettant une circulation plus facile des 
ouvriers forestiers qui travaillent pour dégager 
(enlever la végétation concurrente aux petits 
chênes) les semis de chênes. 

  Ces semis composent déjà la forêt de 
demain et constituent le renouvellent de la 
forêt.
  Pour que ces jeunes chênes se développent, il 
est nécessaire de leur apporter un maximum de 
lumière, pour cela les arbres adultes sont préle-
vés en plusieurs fois jusqu’à les prélever en 
totalité : c’est la coupe de régénération 
(dernière coupe du cycle sylvicole en futaie 
régulière).
C’est à ce stade que sont les parcelles 9 et 15 : 
les arbres adultes ont été martelés et seront 
vendus cette année pour être exploités.
Ces deux parcelles vont changer d’aspect 
mais la jeune forêt est déjà là !

LE RENOUVELLEMENT DE LA FORÊT

Le saviez-vous ?
   En moyenne, les coupes définitives ont lieu à 200 ans d'âge pour les chênes, à 100 ans pour le 
hêtre, 40 ans pour le pin maritime, 60 ans pour le pin douglas.
   Pour le forestier, l'objectif est de procéder par étape, progressivement. On ne veut pas récolter 
tous les arbres matures d'un coup, il s’agit de laisser le temps aux semenciers de donner des 
graines et de doser l’éclairage au sol afin de limiter l’installation de végétations concurrentes 
vis-à-vis des semis (ronces, graminées…) et de permettre aux jeunes semis de s'installer en 
tenant compte des conditions climatiques locales.

La sylviculture en futaie régulière de chêne
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  Pour cette nouvelle année, le périscolaire 
continue d’accompagner les enfants à être des 
citoyens et des acteurs du monde qui les 
entourent. Pour cela, un projet vélo et un projet 
contre le gaspillage alimentaire seront propo-
sés aux enfants sur les trois prochaines 
années et ainsi mettre en lumière les actions 
positives des enfants du périscolaire.
  L’équipe d’animation et le Simaje se mobi-
lisent pour sensibiliser les enfants autour de 
ces grands thèmes. Ces initiatives valorisent, 
la responsabilité et le vivre ensemble de 
chacun d’entre nous.
 Le projet vélo, vise à promouvoir la mobilité 
durable et sensibiliser à l'importance de l'envi-
ronnement. L'initiative encourage l'utilisation 
du vélo comme moyen de locomotion, tout en 
mettant en avant les bienfaits de cette pratique 
pour la santé. Des ateliers de sensibilisation 
ont été mis en place pour les enfants de mater-
nelles pour promouvoir cette initiative. Ce 
projet à grande échelle est déployé sur tout le 
territoire des écoles du cycle 1 du Pays de 
Lourdes, ainsi que sur les temps extra-scolaires 
et «plan mercredi».

En parallèle, la lutte contre le gaspillage 
alimentaire est une préoccupation majeure 
nationale et pour nous tous. Cette démarche 
citoyenne met en lumière l'engagement de la 
structure en faveur d'une consommation 
responsable. Un travail en lien avec le SYMAT 
appuyé de documents tels que des question-
naires familles, des poubelles de tri, des cam-
pagnes de pesée des déchets alimentaires sur 
le temps restauration etc...va permettre de 
sensibiliser les enfants et par rebond les 
familles sur l’importance de ne plus gaspiller.
Ces initiatives mettent en avant l'engagement 
et la volonté des enfants à agir pour un monde 
meilleur, source d’énergie ( écologie ) et envi-
ronnementale.
En valorisant le projet vélo et la lutte contre le 
gaspillage alimentaire, les enfants démontrent 
leur capacité à être des acteurs du change-
ment futur.
Sans oublier, des temps de vie quotidienne 
mêlant jeux sportifs, coopératifs, créatifs, 
imaginaires et plaisir d’être tous ensemble au 
périscolaire d’Adé.
L’équipe d’animation souhaite une très belle 
année 2024 aux lecteurs de la gazette du 
village.

Des projets
plein la tête !!!!!
Des projets
plein la tête !!!!!



AgendaAgenda
Vendredi 9 Février

LOTO
organisé par l’U.S. Adé

Vendredi 1 Mars
Concours de belote

organisé par le comité des fêtes

Vendredi 23 Mars
LOTO

organisé par ADÉCOLE

Lundi 1 Avril
Chasse aux oeufs

& Omelette Pascale
organisé par le comité des fêtes

Samedi 24 Février
BAL

organisé par l’AJUSA

UNE NOUVELLE
ENTREPRISE À ADÉ
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PERMANENCES 
Ouverture MAIRIE : lundi au vendredi : 9h à 12h. 
Adresse courriel : mairie-dade@wanadoo.fr 
Site internet : mairie-ade.fr
                LA BIBLIOTHÈQUE 
Ouverture : lundi au vendredi : 9h à 12h.
                        LA POSTE   
Ouverture : lundi au vendredi : 12h15 à 15h15.
 
                  ENCOMBRANTS
Renseignements au 0800 770 065 

Directeur   
Jean-Marc BOYA 

Rédacteurs 
Maryline CARASSUS 

avec les membres de la commission
Impression :  L’Atelier Graphik 

Naissance :
Néant
Décès :
- Claude FOMENTEAU
- Yvette CUYOBERE veuve GOUEZE
- Lézin TOULET BLANQUET
Mariage :
- Anaïs VIGNOUD et Younghun PARK

ÉTAT CIVIL

Encore une année
où notre commune

a montré sa générosité !!

Résultats festifs
Recette OCTOBRE ROSE : 2605€.
Recette TELETHON : 3347€.
Jambon d’Elisa : Poids du jambon 
5,354kg gagné par Maryse BRUA avec 
5,350kg.
Fil rouge ( bons mis aux boites aux 
lettres à retourner ) : 
CARPENTIER Eric / 2 repas Lo Vetere.
Concours de belote : 
Hervé TERREMERE et Sully DES-
MARQUE / 2 repas Lo Vetere.
Marche : Hélène SOUQUE et Evelyne 
LAROCHE / 2 repas Lo Vetere.
Concours du sapin de Noël :
MARZGUIOUI Nassim et Ismaël 80€ 

Ce qui est sûr,
c’est que nous reviendrons !!

Pour ma part,
je n’ai pas mes annuités

pour la retraite,
et tant mieux !!!

   Pour pouvoir voter aux prochaines
élections, il est obligatoire de vous inscrire 
sur les listes électorales de la commune. 

Pour celles et ceux qui ont changer 
d’adresse, qui veulent participer au repas 
des aînés et profiter du Noël des enfants : 

MANIFESTEZ-VOUS 
AUPRÈS DU SECRÉTARIAT D’ADÉ

AU PLUS VITE.

RAPPEL


